
 
 

本日の卓話   令和２年７月１４日 

 

初 例 会 

「三 役 就 任 挨 拶 」 

会 長      副 会 長      幹 事 

 鹿倉  勇 君   小内 賢一 君  永井 正己 君 

 
 

《 6 月 10 日例会報告 》 

点 鐘 

ロータリーソング「我等の生業」 

「BIRTH DAY SONG」 

 
 

 

来賓紹介 

◎ゲスト 1名 

 ブイ トゥ ヒエンさん（米山奨学生） 

◎ビジター 0 名          計 1名 
 
出席報告 

会員数 出 席 出席率 

23 名 17 名 85% 
 

会 長 報 告 

○米山奨学生・ブイ トゥ ヒエンさんへ、6 月分米山

奨学金お渡し。 

幹 事 報 告 

〇6 月 11日（水）ＰＭ 6：30～ホテルエミシア東

京立川にて、地区納めの会開催。嶋村パストガ

  

 

 

ＲＩ会長  

ステファニーA・アーチック 
 

 
 

 
一隅を照らす奉仕をしよう 
Let's serve to illuminate a corner 
 

クラブ会長 

橋 本 豊 之 
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次回の卓話    令和７年７月１日 

 

初 例 会 

「 三 役 就 任 挨 拶」 
 

会 長       副会長      幹 事 

小内 賢一 君   菅原 隆之 君   岩倉 孝雄 君 

 

 
本日の卓話   令和７年６月１７日 

 

最 終 例 会 

「 三 役 退 任 挨 拶 」 
 

会 長       副会長      幹 事 

橋本 豊之 君   小内 賢一 君   瀬下 和洋 君 

 

  

 

モンゴル 牛の群れ 



バナー出席。 

○6 月 14日（土）ＰＭ 3：00～桜丘中学高等学校

体育館にて、桜丘中学高等学校インターアクト

クラブ認証状伝達式開催。岡村次年度インター

アクト委員長出席。 

○6 月 15日（日）ＰＭ 1：30～地区ローターアク

ト第 4 回会長幹事会開催。唐澤次年度ローター

アクト委員長がオンライン参加します。 

       例会臨時変更のお知らせ        

6月 18 日（水） 

・東京葛飾東ＲＣ 

→ 移動例会(会長幹事ご苦労様会) 

6月 19 日（木） 

・東京ベイ RC、東京江戸川中央 RC → 特別休会 

6月 20 日（金） 

・東京東ＲＣ → 夜間例会 

6月 24 日（火） 

・東京足立ＲＣ → 休会（国際大会） 

・東京葛飾中央ＲＣ → 夜間例会 

6月 26 日（木） 

・東京向島ＲＣ → 6/28（土）最終夜間例会 

・東京ベイＲＣ、東京江戸川中央ＲＣ 

→ 最終夜間例会 
 

《卓   話》 

6 月 10 日の卓話は、奉仕プロジェクト委員長 嶋

村文男君、親睦活動担当委員長 唐澤正樹君、プ

ログラム委員長 茂手木克央君、クラブ管理運営

委員長 岡村利之君の「年間実績発表」でした。 

  

  

 
 

ニ コ ニ コ 情 報 

①本日の卓話「年間実績発表」 

クラブ管理運営委員長 岡村利之君 

奉仕プロジェクト委員長 嶋村文男君 

発表を楽しみにしています。 

よろしくお願いいたします。 

鹿野君、茂手木君、鈴木君、平田君、岡村君、田中君、

唐澤君、岩倉君、永井君、橋本君、瀬下君、菅原君、

丹上君…① 

嶋村君…今年度奉仕プロジェクト委員会の実績

発表をさせていただきます。会員の皆様

のご協力に感謝しています。これからも

よろしくお願いします。 

小内君…今年も小岩阿波おどりが 7月5日に開催

されます。夏がいよいよスタートします。 

寺田君…黄色のお花がついていました。誕生日当

日は息子が発熱し、家族にお祝いしても

らえませんでした。41 歳がんばります。 

計 19名 
 

インターアクト例会出席報告 

5月 20 日（火）16 時より愛国学園にてインタ

ーアクト例会が開催されました。 

卓話者は NPO法人荒川クリーンエイド・フォー

ラム赤城稔さん“荒川クリーンエイド活動につい

て”の卓話でした。 

 

5月 25 日（日）に活動予定（実際は雨天中止）

もあり海洋生物の生態系を細かなプラスチック

ごみが及ぼしている現状他をしっかりインター

本日入金…￥   32,000 

今期累計…￥  1,223,120 

基金合計…￥ 2,279,658 

 

 



アクトメンバーに伝えていただきました。 

昼の本例会報告にもありましたが、新入生を迎

えて 18 名まで増加。インターアクト例会にも新

たな見学者が 6 名来ていて、更に増加する可能性

があり今後の活動に明るい話題となりました。 

 

（記：瀬 下 和 洋） 

 

 

 

 

日 時：2025 年 5 月 24 日（土） 

会 場：タワーホール船堀 

 

 

 

 

台湾米山学友・楊意心さんご家族との 

歓迎食事会報告 

日 時：令和 7 年 5月 29 日(木)ＰＭ 6：30～ 

場 所：ななや はなれ 

出席者：小内、嶋村、橋本、茂手木夫妻、楊さん

ご家族 3名、唐澤 

（50 音順・敬称略）計 9 名 

5月 29 日午後 6時 30 分より、台湾米山学友・

楊意心さんご家族との歓迎食事会が開催されま

した。楊さんより、嶋村さんに日本に旅行に来ま

すとの連絡があり、嶋村さんが歓迎食事会を企画

していただきました。 

楊さんご家族とは、昨年 11月に台湾親睦旅行

に行った際に食事を一緒にしましたので、半年ぶ

りの再会となりました。 

お店は、楊さんがお蕎麦屋で食べたいというこ

とで、宿泊先の錦糸町東武ホテルレバント東京近

くのお蕎麦屋さんです。台湾にはお蕎麦屋さんが

ないそうです。 

お嬢さんが、海老の天ぷらを美味しそうに食べ

る姿が微笑ましかったです。お蕎麦はもちろん、

天ぷら、おでんもとても美味しかったです。 

来年度の国際大会は、2026年 6月に台湾で開

催されます。その時に、また台湾で会いましょう

ということになりました。 

そして、話はどんどん進み、楊さんの実家方面

にある台湾ウイスキーと言えば、「カバラン」の

蒸留所の工場見学をして、宿泊は温泉がある 5

つ星ホテルのエバーグリーンホテルに宿泊して、

翌日、国際大会に出席しようといったとても楽し

そうなプランで盛り上がりました。日程は、2026

年 6 月 13日（土曜日）です。ぜひ、みなさまと

一緒に楽しみたいと思いました。 

来年 6 月に会うことを約束し、お店の前で写真

撮影をして散会となりました。 

 

ご参加のみなさま、ありがとうございました。 

（記：唐 澤 正 樹） 

ローターアクト年次大会が 

開催されました 
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皆さま、一年間大変お世話になりました。伝統

あるクラブの運営すること重責を感じてのスタ

ートでした。 

 始まって直ぐにモンゴルトイレ改修プロジェ

クトのチャリティー寄席での資金集め、平行して

グローバル補助金の申請作業準備も進めました。

瀬下幹事の粘り強い努力によって申請が通り大

きな奉仕活動が実を結ぶことになりました。 

現地と ZOOM で繋いだ完成式典やゾーンモドロ

ータリークラブ会員の日本訪問、そしてこちらか

らのモンゴル訪問などこの事業がなされなけれ

ば体験できなかったことばかりでした。特に小学

校訪問の際に廊下に貼られた感謝の言葉が書か

れた絵、そして生徒さんの歌や踊りなどとてもう

れしい体験でした。地元のロータリアンの皆さん

の心使いにも感謝です。嶋村さんと瀬下さんが名

誉市民に選ばれたことも嬉しかったです。 

また今年も地区補助金を活用することができ

て、ポニーランドへ障がい児用の馬具寄贈を行う

こともできました。乗馬している子供たちの笑顔

がすてきでした。 

二つの奉仕活動を通してたくさんの子供たち

の笑顔に出会い、素晴らしい感動をいただきまし

た。会長テーマ「一隅を照らす奉仕をしよう」と

させていただきましたが、おかげさまで当初より

大きな一隅を照らすことができました。 

RI会長テーマの”Magic of Rotary”（ロータリ

ーのマジック）も実感することができました。 

委員会構成変更や５６周年例会などいろいろ

させていただき、みなさまには忙しい思いをさせ

てしまったかとは思います。 

会長職を全うできたのは、全ての会員の皆さん

のおかげです。特に私を支えて頂きつつ、活動に

励んで頂いた理事、役員の皆様、事務局の志村さ

んに深く感謝致します。 

最後に、こんなに楽しくロータリー活動ができ

たのは初めてでした。次年度も元気に頑張りま

す！ 

 

6月 17日任期満了にて 2024－2025年幹事を退

任することとなりました。 

期中では、実母の葬儀、自身の入院手術、モン

ゴルでの空白の 1 日…などアクシデントがあり

ながらも温かく見守っていただき、又ご心配をい

ただきありがとうございました。 

56年のクラブの歴史において、次期に引き継

ぎできたことはひとえに皆様のご厚情の賜物と

改めて心より感謝申し上げます。 

1年前に就任の挨拶をしたものの、会長を支え

るというより実際は会長、皆様より温かい言葉

（応援するよ）をかけていただき、萎えた私を支

えてもらったことが多々ありました。 

幹事としても何かクラブの活動の残ることが

出来ればとの思いもあり、コロナ禍で無くなって

いた観桜会の復活、夜間例会の復活、新たな試み

としての GG 補助金の取上げ、取上げに際してチ

ャリティー寄席の企画、ぱかぱかスクールの馬具

寄贈、モンゴルからのメンバーのお迎えなど会長、

副会長にご理解いただき充実した 1 年となった

ことは活動を皆様にもご協力いただきました結

果と捉えております。 

個人的には初めての石川七尾の災害ボランテ

ィア参加、柿田川清掃の参加、2，3 回目のモン

ゴル訪問、同 ZOOM 例会、台湾親睦旅行（下見も

含む…）、RLI 研修コンプリート、鶴岡 RC、会津

若松南 RC、原町中央 RC 例会参加、釣果の会など

全てが良い思い出となりました。 

今後もメンバー活動の中で役割を拝命します

が、この 1 年で学んだ活動で他クラブとのかかわ

り方、ロータリークラブの活動意義について探求

を継続していきたいと思います。 

これからも変わらぬご愛顧を賜りますよう宜

しくお願い申し上げます。 

甚だ略儀ではありますが、退任のご挨拶とさせ

ていただきます。 

 

退任のご挨拶 

会 長 橋本 豊之 

退任のご挨拶 

幹 事 瀬下 和洋 

次回例会は、７月１日初例会です！ 
当日はネクタイの着用をお願いします 

次週６月２４日は休会です 
お間違えのない様お気をつけください 


